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Ata da 1ª Reunião Ordinária do CADES-PI do dia 02 de Setembro de 2015 

No dia 02 de setembro de 2015 realizou-se a reunião ordinária do CADES-PI que teve 1 
início às 17h30min. Dela participaram, conforme lista de presença:   2 
Representantes Governo: Harmi Takiya, Subprefeita de Pinheiros, Deise Alves 3 
(SMRG), Maristela Kersul (SAS), Sueli Regina (Diretoria Regional de 4 
Educação Butantã), André Ferreira (SVMA), Ygor Souza (SP-PI), Simone Cristina (SP-5 

PI) Leandro Vicente (SP-PI) e Gustavo Freiberg.  6 
Conselheiros Titulares Sociedade Civil: Cecilia Lotufo, Claudia Visoni, Lincoln Paiva, 7 
Madalena Buzzo, Sasha Tom, Thomas Green.  8 
Ausências justificada: Ajax Perez (Saúde), Reynaldo Avino (Esportes), Selma de 9 
Souza e Thais Mauad.  10 

Pauta da Reunião de 02 de setembro de 2015  11 

1. Comunicações gerais.  12 

2. Aprovação da Ata de Reunião Ordinária do dia 10/06/15.  13 
3. Pauta.  14 
4. Discussão e deliberação do regimento interno.  15 
5. Definição dos Grupos de Trabalho (GT´s).  16 

6. Decreto nº 56333/2015 - Criação do Parque Pôr do Sol.  17 
7. PIMA - Plano Intensivo de Manejo Arbóreo - Apresentação 18 

Danilo Mizuta (SMSP)  19 
  20 

Foi comunicado pela subprefeita que o vereador Aurélio Nomura está propondo um 21 
parque municipal de pinheiros, ainda em estagio de PL localizado na Rua João Moura. 22 
Terreno privado, com área para construção. Debate com a Raquel, onde foi convidado 23 

o CADES e o CPM, no auditório da Subprefeitura no dia 03/09 às 19h.  24 
2. Delmar sugeriu que entrasse na próxima pauta, pois a população local sente-se 25 

carente de áreas verdes.  26 
3. Tom Green informou sobre as reuniões na câmara municipal sobre a lei de 27 

zoneamento.  28 
4. Foi informado pela Cecilia que a Thais enviou um mapa para subprefeita sobre 29 

todas as áreas que poderia ser permeáveis da Vila Jataí, perguntando como 30 
poderia ser colocado em pratica.   31 

5. Madalena informou ao Cades que o Conselho Participativo de Pinheiros tem 32 
uma verba disponível de R$10.000,00 que foi utilizada para compra de 1 data 33 
show, aparelho de som e uma filmadora que ficará alocado no auditório da 34 
Subprefeitura para uso de todos que fizerem reuniões no local. O CPM cobrou da 35 
SVMA e Secretaria de Finanças que quando não fosse utilizado a verba 36 

disponibilizada para uso do conselho, que retornasse ao cofres públicos como 37 
forma de investimento para equipamentos de manutenção e cuidado das árvores 38 
da região de Pinheiros.  39 

6. Sasha comentou sobre a Operação Urbana Faria Lima, onde existe uma nova 40 
composição do conselho gestor e não tem nenhum representante da Subprefeitura 41 
e nem sociedade civil. Indicação de um novo lote de CEPAC´s, para que possam 42 
terminar as obras. A operação urbana visa melhorar o meio ambiente. As 43 

reuniões são públicas e as atas estão disponíveis no site da prefeitura.  44 
7. Claudia informou que no dia 08/09 terá um evento na casa da cidade chamado 45 
segurança hídrica em debate, com 2 apresentadores. Falando sobre as situações 46 

sobre os reservatórios e as obras.  47 
2.   48 
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Aprovação da ATA em debate.  49 

Votos a favor – Deise, Claudia, Madalena, Tom, Cecilia, Delmar, Sueli, André e Glaucia 50 
(09).  51 
Votos contra - 0  52 
Abstenção - Lincoln, Sasha, Maristela, Valeria e Sandra (05).  53 
Aprovada ATA.  54 
  55 

2.1  56 
Aprovação da agenda de reuniões CADES-PI.  57 
Aprovado por unanimidade (Segunda quarta-feira do mês às 16h30).  58 
  59 

3.  60 
Sugestão de mudanças do Regimento Interno pela Subprefeita.  61 

Intenção de aproximar o regulamento do CADES-PI  com o do CADES-Central.  62 

Sugestão de que as questões administrativas serão tratadas pela Subprefeitura, 63 
secretario executivo (Ygor).  64 

ATA será assinada por todos os conselheiros, ao invés de presidente e secretário.  65 
Retirar prazo de confeccionar ATA em 5 dias após a reunião.  66 
GT´s poderão ser presidido pelos suplentes também.  67 

Em votação a proposta da Cecilia Lotufo pra deliberar as alterações no Regimento na 68 
próxima reunião.  69 
Votos a favor – Cecilia, Claudia, Lincoln, Madalena, Sasha, Deise, Maristela, Sueli, 70 

Claudia Gibeli, Delmar, Glaucia, Sandra e Valeria (13).  71 
Votos contra – Tom (1)  72 

Abstenção -   73 
GT´s  74 
Criação através de formulário ou requerimento com objetivo, componentes e prazo 75 

para apresentação de relatório, onde serão publicados juntamente com as ATAS no 76 

D.O.  77 
Foi feito levantamento sobre todos os GT´s da gestão passada, onde ficou acordado 78 
por todos os presentes que fariam uma breve apresentação de 5min.  79 
Claudia Visoni (Arborização)  80 

Tom Green (Poluição sonora)  81 
Joana (Mobilidade)  82 
Fernanda (Largo da Batata) 83 
Cecilia Lotufo (Casinha e Praça Valdir de Azevedo)  84 
Sugerido pela Cecilia a criação do GT de diagnostico, mapeamento, indicadores e 85 

dados de todas as secretarias em relação ao território.  86 
Claudia Visoni pretende dá continuidade ao GT Arborização, com treinamento, criação 87 
de abelhas, educação ambiental e participação social.  88 
Sasha sugeriu que fosse criado um GT sobre praças, Água e História da região 89 

(arqueologia).  90 
Delmar também sugeriu um GT sobre água, focando na escassez e abundância da 91 
água.  92 

Lincoln pretende dá continuidade ao GT de mobilidade urbana, focando nas ciclovias 93 
com participação da população.  94 
Sueli solicitou que os GT´s dessem mas atenção as crianças das escolas da região, 95 
que os projetos pudessem envolve-las.  96 
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Claudia Gibeli sugeriu que através do GT de indicadores, montar uma rede de 97 

sustentabilidade através dos comerciantes, moradores, pessoas que passam e trabalho 98 
na região.  99 
Tom Green sugeriu dá continuidade ao GT de ruído, dando mas força ao combate 100 
contra o incomodo aos moradores através do som.  101 
Maristela sugeriu a SMT presente na reunião para ajudar no trabalho com os 102 

moradores em situação de rua para incorporar com trabalho e renda, inclusão social 103 
dos mesmos. Adicionar esse trabalho nos GT´s.  104 
Madalena sugeriu que tanto o suplente quanto um membro da sociedade civil também 105 
possa propor um GT e dar andamento ao trabalho e ser apresentado e aprovado pelo 106 
CADES. Acreditando que assim poderão ter mais trabalhos em andamento ou pelo 107 

menos não terá impedimento de algum trabalho sugerido por quem não seja 108 
conselheiro.  109 
  110 

Parque Pôr do Sol  111 
A Subprefeita informou que é uma área verde especial, criado através do decreto 112 
56.333/2015 de 13 de agosto de 2015. Onde foi sugerido que o CADES-PI fizesse 113 
parte do conselho gestor do parque, que será desenvolvido através de uma eleição.  114 

Madalena, Lincoln e Glaucia se candidataram a fazer parte do conselho gestor, que 115 
será decidido através de eleições.  116 
Poder público irá se reunir para discutir a questão do Parque Pôr do Sol, e as questões 117 

discutidas serão trazidas ao CADES pela presidente do conselho.  118 
  119 

Apresentação PIMA  120 

Foi apresentado pelo engenheiro florestal da prefeitura Danilo, os critérios que fizeram 121 
a prefeitura escolher as áreas de São Paulo para execução do projeto.  122 
SAC, Queda e quantidade foram determinantes para decidir de qual ponto partir e onde 123 

aplicar.  124 

Esclareceu possíveis dúvidas e responder a diversos questionamentos ao final da 125 
apresentação.  126 
Plano fase 2, política de arborização para implementar o projeto.  127 
  128 

Assuntos para pauta próxima reunião  129 
Subprefeita sugeriu para próximas reuniões (novembro) como questões hídricas, 130 

contato feito com Marco Palermo (SpUrbanismo) para falar da síntese da crise hídrica, 131 
falando do contrato da Sabesp e Prefeitura de São Paulo.  132 
Geógrafo Claiton, traria um mapa e focaria na região da drenagem e 133 
bacias hidrográficas.  134 
Guilherme Castanho, falar da rede hídrica.  135 

Áreas verdes da região, encontro dos CADES de Pinheiros, Lapa, Butantã e Santo 136 
Amaro, pela fronteira em termo de geografia e por banhar o Rio Pinheiros.  137 

Solicitar ao secretário uma apresentação do CADES-PI ao CADES central, demonstrar 138 
o trabalho da região.  139 
Sugerido pela Claudia Visoni que o GT Água fizesse essa organização de 140 
apresentações sobre a crise hídrica, para que não envolva muito tempo da reunião.  141 
Propostas de formalização de GT´s.  142 

Breve apresentação dos GT´s.  143 
  144 

Nada mais havendo a tratar, a Subprefeita de Pinheiros deu por encerrada a reunião, 145 
da qual se lavrou esta ata.   146 
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São Paulo, 02 de setembro de 2015. 147 
 148 
 149 

Representantes Titulares 150 

Cecilia Amaral Lotufo       ___________________________ 151 
 152 

Claudia Visoni                    ___________________________ 153 
 154 

Lincoln Paiva                      ___________________________ 155 
 156 

Madalena Buzzo                ___________________________ 157 
 158 

Sasha Tom Hart                 ___________________________ 159 
 160 

Selma de Souza                 ___________________________ 161 
 162 

Thais Mauad                      ___________________________ 163 
 164 

Thomas Jason Green        ___________________________ 165 
 166 

Ajax Perez Salvador          ___________________________ 167 
 168 

André de Jesus Ferreira   ___________________________ 169 
 170 

Deise Alves                         ___________________________ 171 
 172 

Luis Eduardo T. de Leon   ___________________________ 173 
 174 

Maristela Kersul                 ___________________________ 175 
 176 

Rafael S. da S. Junior         ___________________________ 177 
 178 

Reynaldo Avino                  ___________________________ 179 
 180 

Sueli Regina Massaro        ___________________________ 181 
 182 

Representantes Suplentes 183 

Claudia Gibeli                      ___________________________ 184 
 185 

Delmar Mattes                    ___________________________ 186 
 187 

Eliana Prete                          ___________________________ 188 
 189 

Glaucia M. M. Santelli        ___________________________ 190 
 191 

Gustavo Galassi Vale          ___________________________ 192 
 193 

Gustavo Nagib                     ___________________________ 194 
 195 
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Sandra M. Nedopetalski    ___________________________ 196 
 197 

Valeria Sanchez Silva          ___________________________ 198 
 199 

Aline F. Estefam                   ___________________________ 200 
 201 

Anna Cecilia K. de M. C. Simões _______________________ 202 
 203 

Isabel Brandão W. Visani   ___________________________ 204 
 205 

Valdir Agostinho                  ___________________________ 206 


